

ホトトギス



11月
No.200

第3回定例市議会

市営と畜場を拡張

新たに老人福祉費も

第三回定例市議会は十月十四日から十七日まで開かれ、議案二十八件を審議し、一般会計四千九五十五万円などの追加予算も可決しました。

内臓処理室を増築

ところにありましたが、墓地としては適当な場所ではないと考えられました。

福岡市営と畜場は、昭和二十八年にできたものです。その後利用者も多く、処理頭数も毎年増加の一途をたどり、昨年度などは、三万六千六百頭にも達しました。

施設もそれにともない増築され、今まで狭くなつたので、工費二八二万円をもって、内臓処理室を増築することになりました。

一般会計に四千九百万円を追加されました。これで今年度の一般会計予算は、四億四千七百万円となりました。次に歳出のうちおもなものをご説明いたします。(カッコ内は今度の追加額です)

新港建設負担金も
一般会計に四千九百万円を追加されました。これで今年度の一般会計予算は、四億四千七百万円となりました。次に歳出のうちおもなものをご説明いたします。(カッコ内は今度の追加額です)

教育委員会等を選任

處理室とは別に、一般用の部屋がつくられるので、利用される方にさらに便利になることでしょう。

鷺に児童遊園地

鷺の墓地は国道にそった便利な

教育委員会委員、公事委員会委員、固定資産評価審査委員会委員の任期が満了となつたので、今議会で次の方々が、それぞれの委員に選ばれました。

会で次の方々が、それぞれの委員

教育委員会委員

若松 敏一(五四歳) 山下 雄

公平委員会委員

山下 雄(四〇歳) 荣町

固定資産評価審査委員会委員

尻無 浜庄次郎(五七歳) 山下

公事委員会委員

若松 敏一(五四歳) 山下 雄

固定資産評価審査委員会委員

尻無 浜庄次郎(五七歳) 山下

県産品を使いましょ

地元産業育成のためにも

貿易の自由化にともない、大企業はますますその合理化を進めています。本県や当市のように、中小企業者が大部分を占めているところでは、その影響が大きいものと思われます。この際、本県や当市の産業を育て発展させるために、県産品を正しく評価し、愛用するようになります。

商品の半分は県外品

わたくしたちはいろいろな商品を利用しています。これら

の商品は、おもに卸売業者や小売業者を通じて、わたくしたちの手もとに入ってきます。

そうして、年間その額は二千億円にも達するといわれています。

ところで、この二千億円の商品は県内はもちろん、県外や国外で生産されるものです。

県内で生産されるものは、全体の五十四パーセントにも過ぎません。

そのおもなものは、しょうゆや

しょう油・みそ・食用油・海産物

ブドウ糖・緑茶・紅茶・竹製品・

木材・ふとんわた・刃物・農機具

軽量ブロッタなどです。

つまり、わたくしたちの使って

いる商品の半分近くは、県外や國外からは入ってきたものとい

うか。みなさん、市内でまに

鷹首山の秋

人にとつて、使いやすいようにで

きています。例をあげてみますと

みそ・しょう油など各種食料品に

よ。お店の方々も、どうしたら

しても、県民の好みにあわしてつくつてあります。

いま一度県産品を正しく評価してみましょう。そして、なるべく県産品を使うようにしましょう。

住宅の改修に融資します

これまで、業者の宣伝不足や外

来品の方が良いのだという先入観

により、県産品の正しい評価を誤

ります。

しかし、県産品の中には、他県

や外国で生産される商品にくらべ

て、決して勝るとも劣らない商品

がたくさんあります。

一方、県内や市内の企業者の方

がたくさんあります。

そのため、わたくしたちは、

昭和三十八年一月一日から昭

和三八年一二月一四日まで

の結果、わたくしともはより

良い品物が、安い値段で購入でき

るようになり、それだけわたくし

たちの生活が豊かになることにな

ります。

積極的に体質改善につとめてもら

いたいものです。

これは一般卸業者や小売店経営

の方にもあてはまるのではないで

す。

耐久性を高めるための、基礎

土台・外壁・柱・屋根・梁・

建物内部などの修繕工事。

防災上・建物のかさ上げ工事

や床を高くする工事。

住み良い住宅に改善するため

に、通風・採光・換気を良くす

る工事。または、間取りの変更

や台所・浴室・便所の改良工事

要するに、改良工事を行なうこ

とにより、耐用年限を延長し、風

水害・火災等に対する安全性を

かり、あるいは、住み良い住宅に

改良するのであればいいわけです

どうぞ早目にお申込みください。

火災は

119番へ

いよいよ火災のシーズンにはいりました。子どもさん方の火遊びやたばこの火にはとくにご注意ください。生活の合理化にともない、みなさま方のご家庭にも、石油コンロやプロパンガスなどが大いに進出してきましたと思われます。しかし、これも油断すると火事のもとです。

もし、不幸にして火を出したら、自分で消そうとしないで、すぐ消防本部へご連絡ください。電話は119番です。緊急災害を除く普通のご用の方は他に326番の電話がありますので、これをご利用ください。

そのほか、

阿久根市役所は 450番
阿久根警察署は緊急時 110番

外からは入ってきたものとい

くなります。

とあります。

十一月になりました。八日は腊の上では立冬です。そろそろ冬じたくをはじめましょう。

衣 冬に毛糸ものはつきものであります。その洗たく方法についてお知らせします。

まず、毛糸専用の洗剤を適量だけつかって、十分ぐらいつけておきます。よこれのひどい部分は、手でそっとたたき洗いをして落します。

全体のよこがとれたら、ぬる

くようにして水気を切ります。そのとき、そろぎ

んのようにしほることは、

簡単にやわらかいタオルで水分をふきとり、洗たく板のようなものを斜めに立てかけた上に、形をよくして二、三時間そ

のままにしておいてからハンガーにかけます。いきなり、

もいろいろあります。



食 手鏡の貝、カキが

出回っています。

カキは貝類の中ではとくに栄養があり、消化もすぐれています。酢のもの、フライ・ポタージュ・なべものなどと、調味方法

で手早くすることで、長時間かけたままであります。

住 フスまたは腰子などと連つてあわせなものであります。

さんに張りかえてもらうまでは、あわせたまでは、

けただけなら、そのままじょうずなに補修することができます。

ますどこのご家庭にもある古

いはがき(官製はがきがよい)を用意し、破れた部分よりも少し大き目に切ります。

この片面によくつくるのりをつけ

破れ目からそつと差し込んで、これをシノにして、破れたふすま紙

くと、目立たずにきれいに仕上がりますから、おためしください。

なるべく、破れ目の小さいときに直すのがいいでしょう。

老後の生活を保障

収客を始めた老人ホーム

今年の八月十五日、お年寄りの方々の幸福を願って、新らしく老人福祉法が制定されました。

これは「お年寄りは、長い間社会の発展のために尽くしてきた方として、みんなで敬い愛し、建全で安らかな生活を保障しなければならない」などとうたつてあります。

こういうときに、当市に他の市ではみられないりっぱな聖闘老人ホームができたことは、お年寄りにとって、大へん嬉しいことだと思います。

3 住居がないか、または、住居

があつても適切に行なうこと

ができるないと認められる場合。

つぎに入所する経費は月に、

四〇〇円以下

一、五〇〇円

四〇〇円から八〇〇円まで

二、〇〇〇円

八〇一円から一、四〇〇円まで

二、五〇〇円

一、四〇一円から二〇〇〇円まで

三、〇〇〇円

八〇一円から一、四〇〇円まで

二、五〇〇円



老人ホームにご寄付

阿久根農業高等学校の生徒会では、今年の運動会に集めた経費が残ったので、阿久根老人ホームにお寄せくださいました。

そうして、先生のお届えりの旅費として、二千円を贈りました。伊藤先生はそのうるわしい心づかいをありがたくお受けになりましたが、この方々の気持を少しでも世の人々のために役立たせたいとそつくり市の社会福祉協議会にご寄付くださいました。

今年はもう大正十五年に同校を卒業された方々でした。北九州市にお住まいの恩師伊藤カナ（旧姓松元）先生もお呼びしました。

恩師に旅費を

年寄りの方々をお慰めしたいと、次のとおり、市の社会福祉協議会をつらじてご寄付くださいました

阿久根学園 上り 学園 一、五三〇円
三笠 学園 下り 学園 一、五六〇円

所得税の第二期納期

栄町の浜崎喜代志さんは、母子さんが十月十三日なくなりました香典返しとして、二万円を市社会福祉協議会にご寄付くださいま

した。

香典返しご寄付

栄町の浜崎喜代志さんは、母子さんが十月十三日なくなりました香典返しとして、二万円を市社会福祉協議会にご寄付くださいま

した。

香典返しご寄付

十一月三十日はちょうど土曜日になりますので、どうぞ早目に、近くの郵便局なり銀行から、お納めください。

期限を過ぎますと、延滞税がかかり、たいへん損になります。

（出水税務署から）

また今月は、市の固定資産税三期の納期になっています。この方

もよろしくお願ひします。

迷惑ではないかと、こんど、水道の故障に備えるために、水道課で宿直することになりました。もし、お宅の水道に、故障がおきたときは、水源地の方に電話をしていただいていました。

図書館にご寄付

これまで夜水道に故障がおきたときは、水源地の方に電話をしていただいていました。

（阿久根市役所）

話ください。夜中であっても、すぐ現場にまいることにしています。

アンテナ

準急フェニックス号

阿久根駅に停車



【阿久根駅】

花東駆けを受けて、10時6分、また静かに動き出しました。遠い北九州を回りあの山々のすうつと向う、阿久根とは裏向かいの宮崎まで走り続けるのです。

また同日から、西鹿児島駅発、大阪行きの急行しろしま号も当駅に停車しました。



【花東駆け】

★ 【花東駆け】

とくに阿久根中学校のバスは、ひとときは高く会場を盛り上げさらに同校のバトンガールも花をそえました。

今月の歴史

1日（金曜）

☆般音崎に日本最初の洋式灯台着工（明治元年）

2日（土曜）

☆北原白秋没（昭和17年）福岡県生まれの詩人、歌人、☆徳富蘆花没（昭和32年）熊本県生まれの評論家、平民政義を主張し、国民新聞を創刊した。☆バーナード・ショウ没（1950年）イギリスの劇作家、1926年にノーベル賞を受けた。

3日（日曜）

☆日本国憲法公布（昭和21年）☆福井秀樹博士ノーベル賞を受ける（昭和24年）

4日（月曜）

☆総理大臣就任（大正10年）政党政治を主張し、政友会の全盛時代をつくった

5日（火曜）

☆イギリスの名醫華生おこる（1688年）

7日（木曜）

☆東京科学博物館の開館（昭和6年）☆国會議事堂落成式（昭和10年）

9日（土曜）

☆太陽暦を廃止し、太陽暦を採用（明治5年）

14日（木曜）

☆日米原子力協定の調印（昭和30年）

15日（金曜）

☆関門海底トンネルの開通式（昭和17年）

17日（日曜）

☆スエズ運河の開通（1869年）☆フランスの影刻家ロダン没（1917年）

30日（水曜）

☆秋田県尾去沢三瀬駒山のダム決壊（昭和11年）死者149人、負傷61人

21日（木曜）

☆活字製造所の設立（明治5年）大藏省印刷局のはじめ

23日（土曜）

☆富士山噴火のため、宝永山ができる（宝永4年）

26日（火曜）

☆小河内ダム完工式（明治32年）

29日（金曜）

☆第1回帝国議会の開院式（明治23年）

前月号に引き続き、第二部
をご説いています

農業構造改善

明治以来、一般農家は、平均大体四反ぐらいを耕作し、相対的比率や麦作りを中心とした農業を続けてきました。

ですから、ここで經營面積をふやすことに切りかえるといつても不可能ではないでしょうが、それはたいへんなことだと思います。

さらに、世の中は変わり、農村の人口はだんだん減っています。それでもかわらず、農業だけは昔と同じ方法で続けられているので、人手はますます足りなくなってくるのです。

この農業改善の仕事は、現在の世の中に合った、需要の多い作物を選んで、農業の近代化を進めようとするのです。

一億円もの大事業

この事業は、金も相当自由に使えますので、その地域にやろうと考えるのは、一人あなただけではないであります。

これを何とかして解決しようというのが、この農業構造改善事業なのです。

要するに、農家のみなさま方の想いから、地域ぐるみの熱意

いかんによって、大きくも小さくもすることができる

国が行なう改善事業の基準は、九千万円の補助事業と、二千万円の融資単独事業で、合計実に、一地城平均一億一千万円という大きな事業になります。

ここでいう一地域とは、大体田

地の半分のため、お互に協力して

当局にお聞かせください。市ある

いは県や国は、できるだけの力をあげて応援することでしょう。

ですから、みなさま方が自分た

ちの辛分のため、お互に協力して

この寄生虫のおかけでわたくしたち人間はどんなに命をぢめています。

この寄生虫は、わたくしたちの体の中に入っています。わたくしたちの命に関係するのです。

あなたの命をぢめているのです。

あなたの命をぢめているのです。

あなたの命をぢめているのです。

あなたの命をぢめているのです。

あなたの命をぢめているのです。

農業構造改善

ない。それかといって、祖先伝來の田畠を手放すわけにはいかない

ようとしても、また畜舎を建てたく八方ふさがりの姿が、今だと

思います。

しかし、何んとかして、この状

態から抜け出し、もう少しもうか

うであります。

しかし、これはあくまでも基本

的なものであります。

しかし、これはあくまでも基本

的なものであります。